

Wohnpark: Heute Ideen-Marktplatz

Der Arbeitsprozess der Baugemeinschaften im „Wohnpark Am Ebenberg“ schreitet voran. Zehn Planungsgemeinschaften arbeiten aktuell an der Realisierung ihres Baugruppenprojekts. Einige Gruppen möchten ihre Pläne bereits in diesem Jahr umsetzen. Um interessierten Bürgern und Bauwilligen die Möglichkeit zu geben, sich über den Fortschritt der Planungskonzepte und die damit verbundenen Wohnbauziele der einzelnen Gruppen zu informieren, findet am heutigen Dienstag, 18. Februar, um 19.30 Uhr, im Pfarrsaal Heilig Kreuz, Augustinergasse 1, zum zweiten Mal ein „Marktplatz der Ideen“ statt. In der Planung sind verschiedene Konzepte und Gebäudetypologien, die an die unterschiedlichen Bedürfnisse ihrer zukünftigen Nutzer angepasst werden. Einige Baugemeinschaften suchen noch weitere Mitglieder, so dass die Veranstaltung vor allem genutzt werden kann, um sich über freie Plätze, die Konditionen eines möglichen Beitritts und die Möglichkeiten der Umsetzung eigener Wohnwünsche im Projekt und in der Nachbarschaft auszutauschen. Infos auch unter „www.wohnpark-am-ebenberg.de“. (rhp)